
Brancaccio:  bene  che  la  politica
comprenda  la  necessità  di  una  proroga
della  misura  contro  il  caro  materiali
altrimenti il fermo cantieri sarà inevitabile

23 Novembre 2024

La Presidente dell’Ance,  Federica Brancaccio,  ha commentato sulle  pagine del
Messaggero gli emendamenti presentati dai partiti che puntano ad aumentare i
fondi contro il caro materiali: “È un bene che le forze politiche abbiano compreso la
necessità di una proroga della misura senza la quale il blocco dei cantieri sarebbe
alle porte. Ora bisogna dare certezza alle imprese, impegnate in questi mesi nella
realizzazione del Pnrr, di poter contare sui ristori anche per il 2025”. 
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